

# Oelder und Ahlener Bogenschützen im Dauerregen



„Alles ins Gold“ wünschen sich Bogenschützen zu Beginn eines jeden Wettkampfes, bevor sie an die Schießlinie treten und die ersten Pfeile schießen. So auch am ersten Samstag im Mai bei der Kreismeisterschaft in der Olympischen Disziplin „FITA-Meisterschaftsprogramm im Freien“. Doch sorgte wohl noch ein „Wasser marsch“ – vermutlich von der dem Ahlener Bogensportplatz benachbarten Feuerwehr-Ausbildungsstätte – für Dauerregen, der dieses Turnier bis zum letzten Pfeil begleitete.

Trotz des denkbar schlechten Wetters stellten sich insgesamt 14 Schützen der Sportschützen Diana Oelde und der Bogensportfreunde Ahlen der Herausforderung. Es galt 2 x 36 Pfeile auf eine Distanz von 70 Metern zu schießen. Für die Jahrgangsklassen der Schüler und Jugend standen die Zielscheiben auf ent-

sprechend kürzeren Entfernungen. Nach über dreistündigem Wettstreit standen die Ergebnisse fest und Detlef Nottebaum konnte die Platzierungen der verschiedenen Alters- und Bogenklassen bekannt geben.

Die Kreismeisterschaft gilt als Voraussetzung zur Teilnahme an der am 10. Juni 2012 stattfindenden Bezirksmeisterschaft in Dortmund, wo sich die Schützen für die folgende Landesmeisterschaft und danach weiter bis zur Deutschen Meisterschaft qualifizieren können.

Eine offizielle Ehrung des Schützenkreises Beckum wird zu einem späteren Termin erfolgen.

Weitere Informationen sowie alle Ergebnisse im Internet unter [www.diana-oelde.de](http://www.diana-oelde.de) und [www.BSF-Ahlen.de](http://www.BSF-Ahlen.de)